

## MEDALLA DE ORO DE NAVARRA

- 1982:** el Papa Juan Pablo II, que visitó Navarra ese año.
- 1984:** José María Lacarra (historiador) y Julio Caro Baroja (historiador y etnógrafo).
- 1985:** Asociación de Donantes de Sangre de Navarra.
- 1988:** los Reyes de España, que ese año realizaron la primera visita oficial a la Comunidad Foral.
- 1989:** José Miguel Barandiarán (paleontólogo y antropólogo) y Alfredo Floristán (geógrafo).
- 1990:** Juan García Bacca (filósofo y ensayista) y orden de las Hermanas de la Caridad.
- 1991:** Adriana Beaumont Galdúroz (esposa del empresario Félix Huarte, fundadora de la asociación Nuevo Futuro Navarra) y Ángel Martín Duque (historiador).
- 1992:** Jorge Oteiza Embid (escultor y artista plástico).
- 1993:** Juan de Borbón y Battemberg, fallecido ese año en Pamplona.
- 1994:** Cáritas Diocesana.
- 1995:** Medicus Mundi.
- 1996:** Miguel Induráin Larraya (ciclista, pentacampeón del Tour de Francia).
- 1997:** Universidad de Navarra.
- 1998:** Colectivo de Misioneros Navarros.
- 1999:** ANFAS.
- 2000:** Colectivo de víctimas del terrorismo.
- 2001:** Centro de Educación Secundaria de Salesianos.
- 2002:** Diario de Navarra.
- 2003:** Pablo Hermoso de Mendoza, rejoneador.
- 2004:** Volkswagen Navarra.
- 2005:** Centros navarros de Argentina y Chile.
- 2006:** Casa Misericordia de Pamplona.
- 2007:** Cruz Roja en Navarra.

**2008:** Confederación de Empresarios de Navarra (CEN), Unión General de Trabajadores (UGT) y Comisiones Obreras (CCOO).

**2009:** Unión de Agricultores y Ganaderos de Navarra (UAGN) y Unión de Cooperativas Agrarias de Navarra (UCAN).

**2010:** Orfeón Pamplonés.

**2011:** Asociaciones de Amigos del Camino de Santiago.

**2012:** Universidad Pública de Navarra (UPNA).

**2013:** Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE).

**2014:** Félix Huarte y Miguel Javier Urmeneta, impulsores del Programa de Promoción de Navarra de 1964, a título póstumo.

**2015:** José María Jimeno Jurío, historiador, a título póstumo.

**2016:** Pedro Miguel Etxenike, físico.

**2017:** Arturo Campión, Hermilio de Olóriz y Julio Altadill, artífices del diseño de la actual bandera de Navarra, a título póstumo.

**2018:** Saray, Asociación Navarra de Cáncer de Mama